

**生徒会通信を発行します！**

皆に読んでもらうことで清水中学校の生徒としての意識を高めることを目的として、生徒会通信を発行することにしました。この通信を通して、専門部会や行事などでの生徒の活躍を共有できるようにしていきたいと思います。



**2学期が始まりました～！**

皆さんはどのような夏休みを過ごしましたか？それぞれ、夏休みを満喫できたと思います。今日から9月に入り、2学期がスタートします。体育祭(9/16)や文化祭(10/25)、2年生は修学旅行(11/7～)などの様々な行事も盛りだくさんです。行事を通してクラスや学校の団結力を深めていきましょう！しかし、残暑が厳しい日が続きます。熱中症や感染症に気をつけながら体育祭などに向けて頑張っていきましょう！無理せず仲間と励まし合いながら乗り越えていきましょう！(中野、山本)

**体育祭が始まります！**

1年生の皆さんは、中学校に入って初めての体育祭ですね。分からないこともたくさんあると思いますが、2年生や3年生の先輩が引っ張っていてくれると思うので、安心してついていってくださいね！2年生の皆さんは、2回目の体育祭となりますが、来年は皆さんが引っ張っていく立場となるので、今年の3年生の姿をしっかり見て来年に活かすべく、みんなをサポートしていきましょう！3年生の皆さんは、今年で最後の体育祭ですね。一生の思い出に残るものにしていきましょう！そして、3年生として全校を引っ張っていけるように、盛り上げていきましょう！

最高で最強で最愛のチームにするためには、一人ひとりのチームへの想いが大事になってきます。大切な仲間達と、助け合い高め合いながら、体育祭を迎えましょう。

そして、清水中らしい最高の体育祭にしていきましょう！

みんなで、One Team です！(畝崎)

**各専門部の9月の目標、活動内容**

**【執行部】**

目標に向かって仲間と助け合い高めあっていこう！

**【3年代議員】**

全員で行事(体育祭、文化祭)を盛り上げる。

**【2年代議員】**

体育祭が近いので気が緩む人がいたらみんな注意しよう。体育祭に向けてクラスでの団結力を深める。「みんなが楽しめる雰囲気をつくる。終学活に楽しいことをする。」

**【1年代議員】**

めりはりをつけて新学期の色々なことに挑戦する。

**【学習部】**

<1年>しっかり話を聞けていた班を週末に発表する。

<2年>先生に2回以上注意された人を終学活で発表し、意識を改善してもらう。

<3年>勉強する雰囲気をクラスの中につくるために、班長会に学習部が入って取り組みを共有する。

**【図書部】**

夏休み明けに図書部が夏休みの貸出図書返却を呼びかける。

**【保健環境部】**

体育祭に向けて水分補給などの熱中症対策をするように呼びかける。

